

L'ordre 'Assis' L'apprentissage de cet ordre est important car la position assise sera souvent utilisée par la suite : pour mettre et enlever la laisse, avant de passer une porte, avant de lui donner son repas, ...



Selon nous, la méthode la plus efficace est basée sur le fait que le chien, debout, ne peut pas lever très haut la tête.

Les étapes de l'apprentissage de l'ordre « assis » :

placez-vous devant votre chien debout, montrez et faites-lui sentir une friandise sans lui donner.

remonter progressivement la friandise vers le haut, en faisant un léger arc de cercle en arrière au niveau des yeux. Votre chiot/chien aura envie de la suivre des yeux mais, en étant debout, il va vite la perdre de vue. Il va alors spontanément s'asseoir pour la conserver dans son champ de vision.

1 – Faire cet exercice sans prononcer le mot « assis »

2 – une fois cette étape acquise, introduisez le mot « assis » pendant le mouvement descendant du chien,

3 – une fois cette 2ème étape acquise, dites le mot assis et dès que vous voyez qu'il va s'asseoir , félicitez-le en lui donnant la friandise. Caresssez son poitrail, ça l'incitera à rester assis.recommencez 2-3 fois l'exercice plusieurs fois par jour.

une fois l'ordre compris, ne donnez plus systématiquement la friandise et, après quelques jours, n'en donnez plus du tout sauf en cas de difficultés.

pour éviter que votre chien ne saute pour attraper la friandise, baissez immédiatement la main dès qu'il saute en disant « non » d'un ton ferme et sec. Recommencez ensuite l'exercice depuis le début